

# *Canciller cubano llega a Beijing para Foro Ministerial China-Celac*

---



**Rodríguez llega a Beijing proveniente de Rusia, donde participó junto al mandatario Miguel Díaz-Canel, en las celebraciones por el aniversario 80 de la victoria en la Gran Guerra Patria. Foto tomada de Archivo/RHC**

La Habana, 10 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez llegó este sábado a Beijing para participar en la cuarta reunión ministerial del Foro China-Celac (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños).

La cita, prevista para esta semana, reunirá a casi una veintena de cancilleres y otros altos representantes de la región, además de los presidentes de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; de Colombia, Gustavo Petro, y de Chile, Gabriel Boric.

El jefe de la diplomacia cubana llega a Beijing proveniente de Rusia, donde participó junto al mandatario Miguel Díaz-Canel, en las celebraciones por el aniversario 80 de la victoria en la Gran Guerra Patria.

En el marco de esa agenda, el presidente caribeño sostuvo un encuentro bilateral con su homólogo chino, Xi Jinping, en el que ambos subrayaron el excelente estado de las relaciones diplomáticas, que en septiembre venidero arribarán a sus 65 años.

El Foro ministerial China-Celac celebra 10 años desde su lanzamiento oficial en Beijing, en 2015, y a lo largo de esta década permitió elevar la confianza política mutua, alinear las estrategias de desarrollo y promover la conectividad entre los pueblos de ambas regiones.

De acuerdo con la Cancillería, el evento permitirá al gigante asiático y América Latina y el Caribe (ALC) abordar las estrategias de desarrollo y los desafíos comunes, fortalecer la voz colectiva del Sur Global en pro de la solidaridad y la autosuficiencia, y transmitir estabilidad en un contexto de incertidumbres.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382617-canciller-cubano-llega-a-beijing-para-foro-ministerial-china-celac>



**Radio Habana Cuba**